



＜学校の教育目標は「すすんで励もう」です。＞

10月27日から11月9日までは読書週間です。今年の標語は「この一冊に、ありがとう」です。子どもたちに読んだ本がきっかけになり、今、世界的に活躍している人もたくさんいます。本をいっぱい読んで、知識を広めたり、心を豊かにしていきましょう。



みぎがわ、いちれつ

給食の後片付けの様子です。食器などを返しに行くとき、廊下の右側を、一列に並んで歩いています。いつも、できていますね。列を整えることや、ルールを守って行動することは、皆さんの安全にもつながります。



5年生では、総合的な学習の時間に大三島の特産品でもある、みかんのことを学習しています。いつでも観察できるよう、温州みかんの木を植えました。これから更に学習を深めていきましょう。



おおきくなってね



これでいいかな？

11月2日はALTの先生の来校日でした。1年生は、「happy Halloween」のことを教えていただいたようです。とても楽しく学習していましたね。



授業や委員会活動など、意見を交わし合う場面があります。そんな時、「間違えたらどうしよう。」「意見をうまく言えなかったら恥ずかしいな。」「他の人に反対されるかも知れない。」と考えて、意見を言うことを尻込みしている人はいませんか？

でも、失敗は全然かまわないのです。誰でも、失敗しながら成長していくのです。プロ野球でも、3割ヒットが打てれば一流選手です。つまり、10回のうち、7回は失敗しているのです。「成功」の反対は、「失敗」ではなく、「何もしないこと」です。1回でも多く発表できるといいですね。

